
新県立体育館

「
新
Ｂ
１
」
ハ
ピ
ネ
ッ
ツ
参
入
後
押
し

開
館
前
倒
し
、28
年
秋
に

２０２２
６月７日年（令和４年）

検索瓜生のぞむ

声を聞かせて下さい

4
vol

Report
県立体育館建て替え案

発
行
／
秋
田
県
議
会
議
員

瓜
生
　望

Report瓜生のぞむ　県政レポート　2022

瓜生のぞむの
オフィシャルHPはこちら
https://uryu-nozomu.com/

事務所　Tel.018-878-5961
〒010-0201 潟上市天王字上江川47-1276
E-mail  s4ign@uryu-nozomu.com

　土地利用の許可を県より、併せて潟上市・漁協関係団体などの協力も
いただき、シジミ養殖試験がスタートしました。
　昨年６月の県議会一般質問で、八郎湖及び、シジミを取り上げ、質問
したのをキッカケに、「自分たちでも何かやってみよう」という動きに
つながり、それから継続的に活動しているのが、このＴ‒Ｓａｃ（天王しじみ
アクアカルチャー）です。
　この事業の目的は、昔この街で当たり前に採れた「ヤマトシジミ」を
もう一度地域の産業に育てること。そして、おじさんたちでも夢を見て
活動する背中を子どもたちを中心に見せ続けること。挑戦することが
いかに大切で面白いのかを、これからも発信し続けていきます‼

続シジミを地域の産業に。シジミを地域の産業に。
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アリーナ計画
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少人数の集まりでも、何でもお話を聞かせて下さい。
分かることはお答えしますし、分からないことは
宿題として持ち帰り、必ず対応させていただきます。

●外貨の獲得や、
　県内経済の好循環を生み出す可能性。

●夢や憧れなど未来に対する希望。

●音楽・芸術・ビジネス・スポーツなど県民が
　多様なコンテンツを三世代みんなで楽しめる。

●アリーナを介して県民の生活が豊かになる。

進む!!

瓜生のぞむ
一般質問
文中より抜粋

開館時期を前倒しして、検討を進めていく。

アリーナ整備に対する国の支援を要望していくとともに
公民連携手法を活用した施設整備の全国的なモデルと
なるよう、しっかりと取り組んでまいります。

答　弁

観光文化スポーツ部長

知　事

地元紙１面で
取り上げられました！

※掲載時のイメージ。

※地元紙掲載時のイメージで
す。

なんと‼地元紙に２日連続で取り上げてもらうことができました‼
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みんなで考えたい、地域の未来。
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継続
一般質問
発言内容
動画はこちら

動いています引き続き 地域の方からの声を
もとに県への要望を
行っています‼

一般質問

全県若手議員勉強会
（県内経済の見通しについて）

現場調査(市役所職員立会い)

アリーナ視察

学ぶ調べる

!

人口減少下における
地域や生活圏の在り方等について
❶　コミュニティ生活圏形成事業について
❷　地域の在り方と生活圏の再設計の方向性について

高等学校の適正配置について
❶　定員割れの現状について
❷　第八次高等学校整備計画の策定について

地域公共交通の確保について
❶　高齢ドライバーへの対応について
❷　ラストワンマイルの解消に向けた取組の方向性について

アリーナの必要性について

当選後２回目の一般質問に登壇させていただきました。
今回のテーマは人口減少、高齢化するこの秋田県においてこれまでどおり
拡げるのではなく、集中させることによって、より効果や質を高めていける
のではないかという視点で地域の現状を見ながら、質問を作成しました。

❶　県立体育館建て替えの基本的な構想の方向性について
❷　具体的なスケジュールの見直しについて

社会的処方の取組みについて

追分地区道路危険箇所

昭和地区道路危険箇所

町内会長及び役員の
皆様、地元市議と共に
県警本部へと要望に
伺いました。満額回答
にはならなかったものの、
県警による現地調査も
行ってもらい、現地点
での安全対策を進める
予定です。

崩れる恐れが
あった箇所の
補修を要望し、
解決しました。

県議会での活動をご報告します。66月

解決


